

平成31年度



白川小だより

第5号

令和元年7月19日(金)

「協力・やりきる・強い心」

～白川小最後の運動会に向けて～

校長 奥村 哲也

統合について教育委員会から示達がありました。

「6月18日の白川町議会定例会で、『令和2年4月1日、白川小学校と白川北小学校は統合し、名称を白川小学校、校舎は、現白川北小学校を使用すること』が議決され、正式に統合が決定しました。今後は、両校の特色、歴史・文化、地域の特性を引き継いだ新しい『白川小学校』の開校に向け準備をしていきます。」

運動会の「結団式」を7月11日に行いました。けやき委員会が中心となって決めた今年のスローガンは、「たんぼぼ～協力・やりきる・強い心～」です。ここでは、「一人一人が花びらとなって、協力して大きな花を咲かせよう。」「綿毛のように工夫しながらやりきろう。」「一本の太い根のように、強い心でがんばろう。」という思いが込められています。

結団式では、スローガンを確認し、応援リーダーが自己紹介をした後、全校で「応援歌ゴーゴーゴー」を歌いました。体育館に響き渡る大きな歌声や「立つ・座る」のきびきびした動きなど、運動会に向けて、すばらしいスタートをきることができました。9月の運動会本番が今から楽しみです。

校長の話では、「創立147年の白川小学校が、107年の歴史をもつこのグラウンドで行う最後の運動会になります。記念すべき運動会です。みんなで協力して、強い心で最後までやりきってください。」と激励しました。

さて、1学期が終わります。この1学期間、「たくましさ」を合い言葉に各学年で取組をしてきました。1年生は、朝の会や給食配膳などを自分たちでできるようにがんばりました。2・3年生は、自分が担当する係の役割を果たしきるよう努力しました。4・5年生は、「きりかえOK」を合い言葉に、授業の準備や掃除の取りかかりなど、けじめのある生活作りに取り組みました。6年生は、最高学年として、いつでも全校の手本となる姿を見せようと奮闘しました。なかよし学級は、漢字練習や栽培活動に一生懸命に取り組みました。どの学年・学級も、「やりきった」ことで一回り「たくましく」なりました。

1学期間、ご理解ご協力ありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。

